

## Nach 35 Jahren Wechsel in der Geschäftsführung

Wie bereits in verschiedenen Versammlungen angekündigt und besprochen, wird Wolfgang Freydank Ende Februar 2018 seinen wohlverdienten Ruhestand antreten.

Der Vorstand des Vereins sozialer therapeutischer Drehpunkt hat nun in seiner Sitzung am 22.08.2017 die Nachfolge für Wolfgang Freydank beschlossen und

Regina Michel und Frieder Müller zur gemeinsamen Geschäftsführung zum 01.01.2018 bestellt.

Mit diesem wohl überlegten Schritt schaffen wir nicht nur Sicherheit und Stabilität für unsere Mitarbeiter/innen, sondern auch für unsere Kunden und Geschäftspartner.

Die Aufteilung der Arbeit zwischen den beiden Geschäftsführern ist in Stellenbeschreibungen dargestellt. Analog dieser Stellenbeschreibungen wird eine Geschäftsordnung der Geschäftsführung mit dem Beginn der Einarbeitungszeit erarbeitet, welche in einer Überprüfungsphase ggf. korrigiert werden kann.

Die Geschäftsführung übt gemeinsam die Geschäftsleitung aus. Dabei koordinieren die beiden Geschäftsführer ihre Aufgaben eng miteinander.



Neben den gemeinsamen Aufgaben ist

- Regina Michel: die Ansprechpartnerin für Ambulanter Dienst und Kinderhaus
- Frieder Müller: der Ansprechpartner für Familienhilfe und Integrationshilfe.

Wir freuen uns auf eine gute Zusammenarbeit.

Der Vorstand

Hofheim, 22.08.2017

